

おしごと情報コーナー

就業できる方を募集しています。お気軽に担当者までお問い合わせください。
ご連絡時に募集が終了している場合もありますのでご了承ください。

担当:奥山 就業先:スーパー三徳 住 所:貝取丁目 内 容:コンテナ整理、トレーラー等の分別、敷地清掃 時 間:平日午後4時45分~10時、土日6時45分~11時 頻 度:月14~16日	担当:奥山 就業先:多摩ニュータウン落合団地 住 所:落合4丁目 内 容:敷地の清掃、案内等の配布、広報等の掲示 時 間:9時~16時 頻 度:月7日程度(月・火・金 シフト制)	担当:田村、小林 就業先:久田・愛宕・中沢、唐木田・桜ヶ丘3丁目 住 所:同上 内 容:市広報誌のポスティング 時 間:各自の都合の良い時間帯に就業 頻 度:月2~4日
担当:奥山 就業先:厚生莊病院 住 所:和田1547 内 容:病院内、敷地の清掃業務 時 間:9時~12時 頻 度:月14~16日	担当:奥山 就業先:ゴードン永山店 住 所:永山1丁目 内 容:店舗内の床清掃、窓拭き 時 間:8時~10時 頻 度:月10~14日	担当:熊谷 就業先:延寿ホーム 住 所:蓮光寺1丁目 内 容:食事の片付け、食器・エプロン洗い 時 間:7時~10時 頻 度:月14~16日
担当:奥山 就業先:大場中央会員 住 所:左から2人目、尼崎治代会員、3人目、 大場央雄会員 (常務理事 安宅 理) （事務局 田村）	担当:熊谷 就業先:大場中央会員 住 所:左から2人目、尼崎治代会員、3人目、 大場央雄会員 (常務理事 安宅 理) （事務局 田村）	担当:奥山 就業先:大場中央会員 住 所:左から2人目、尼崎治代会員、3人目、 大場央雄会員 (常務理事 安宅 理) （事務局 田村）

事故報告

2020年11月発生状況(3件)

① 清掃中の落物事故。 側溝の蓋を開けて作業中、持ち場を離れてしまった間に歩行者が倒瀬して足を骨折・創傷。
② 横断歩道で荷物を取りに行く途中にすべり転倒。後頭部を負傷し、安全運営推進員 奥山
③ 仕事中に怪我事故。 植木の剪定中に誤って個人宅の電話線を切斷。



三役冬季安全巡回報告

昨年末、三役と若山主任随行による冬季安全巡回を、第3放

による冬季安全巡回を行いました。その結果、各職員が参加し、3部構成で行いました。

事務所職において実施しました。

会員証の携帯の確認とともに、返還業務にあたつて安全就業の観点から、特に新型コロナウイルス感染拡大防止などについて状況確認を行いました。そ

の結果、事務所入り口に消毒液や除菌シートを置き消毒行為を実践しております。

また窓口に透明シートを吊り下げて飛沫感染対策を講じておりましたので、三役から引き続

ぎコロナ感染防止に充分気を付けて就業に努めていたところです。

新型コロナウイルスの感染が拡大している

状況を受け、参加者の健康と安全確保を第一に考慮し、令和3年1月25日(月)に予定しておりました『就業品質向上研修』は中止す

ることとなりました。

なお、本研修で予定していたプログラム内

容は、別の形式で会員の皆様へお伝えできる

よう方法を検討し、確定次第、シルバー多摩

だよりにてご連絡します。

何卒ご理解をいただきますようお願いいた

します。

(事務局 田村)



消防・防災訓練を実施

12月21日に安全衛生委員会が開かれました。初めて派遣事業の実績を報告、次に年次有給休暇の取得状況と事故報告を行いました。

第1部は通報・避難訓練。2階からの出火を想定し、初期消火、119番通報、避難誘導を行いま

した。2階からの出火を想定し、初期消火、119番

通報、避難誘導を行いました。

セントラルにおいて消防・防災訓練を実施しま

た。役員及び職員が参加し、3部構成で行いました。

第2部は通報・避難訓練。実際に消火器を使って実施訓練を行いました。

多摩消防署予防課消防司令、高橋祐介様と消防司令補、田中双葉様から講評をいただきました。

多摩消防署予防課消防司令、高橋祐介様と消防司令補、田中双葉様から講評をいただきました。

実施訓練を行いました。

消防活動を行う際も自身の安全確保を優先すること

▼通報時は正確な住所を伝えること(目標となる近隣の施設名などを伝えられる)が重要です。

第三部では平成29年に配備した発電機の操作訓練を行いました。今後も非常時に備えて定期的に訓練を実施してまいります。

▼避難の際は低い姿勢で行動すること

▼避難の際は低い姿勢で行動すること

▼消防活動を行う際も自身の安全確保を優先すること

▼通報時は正確な住所を伝えること(目標となる近隣の施設名などを伝えられる)が重要です。

初め消火時は炎が天井に達したら消火活動を止め

▼消防活動を行う際も自身の安全確保を優先すること

▼通報時は正確な住所を伝えること(目標となる近隣の施設名などを伝えられる)が重要です。

初めて消火時は炎が天井に達したら消火活動を止

めで避難すること



安全衛生委員会を開催

12月21日に安全衛生委員会が開かれました。初めて派遣事業の実績を報告、次に年次有給休暇の取得状況と事故報告を行いました。

会員の皆様には、「感染する」「感染させる」ことのないよう充分留意され、健やかに新年を迎えることを願っています。

信される最新情報に充分ご注意下さい!「新型コロナ対策はインフルエンザ対策にも繋がります」また、ノロウイルスに

も言及され、「ノロウイルスにはアルコールは効かないのです」「注意下さい」とのことでした。

「引き続き、東京都から発信される最新情報に充分ご報告いたします。

報告しました。

最後に会員及び職員の健

康管理について、新型コロナウイルス感染が広がる中で、産業医の和光先生から

次のような貴重なアドバイスをいただきました。

報告しました。

報告しました。